

Medio aliado:





Las Cátedras de la Américas son el resultado de los esfuerzos conjuntos de la Organización de Estados Americanos y la Universidad San Martín de Porres (USMP) en Perú. El programa consiste en la impartición de conferencias a cargo de personalidades e intelectuales reconocidos a nivel internacional, quienes ayudan a enriquecer el debate en temas claves de la agenda interamericana como la gobernabilidad democrática, los derechos humanos, la seguridad hemisférica y el desarrollo social. Las Cátedras buscan promover los principios, valores y prácticas democráticas en el hemisferio.

Las contribuciones financieras para la realización de las Cátedras de las Américas provienen de la USMP, como patrocinador principal, y también de otras entidades académicas y Observadores Permanentes ante la OEA. Desde la creación del programa, en 2004, se han llevado a cabo más de 60 Cátedras. Entre los ponentes que han participado en ellas, se encuentran Jimmy Carter, expresidente de los Estados Unidos; Óscar Arias, expresidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz; Benita Ferrero-Waldner, Presidenta de la Fundación Unión Europea-América Latina y el Caribe (Fundación EULAC); la Embajadora Irina Bokova, Directora General de Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO); el Embajador William Lacy Swing, Director General de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM); y Jim Yong Kim, Presidente del Banco Mundial.

En el marco de la Escuela de Gobierno, se realizaron las últimas 3 ediciones de las Cátedras, celebradas entre 2017 y 2018, las cuales tuvieron como temáticas principales el Gobierno Abierto, la Gobernabilidad Democrática, la Lucha contra la corrupción, y la Diplomacia desde la OEA.







Resumen

La Cátedra de las Américas fue creada por el Consejo Permanente como un espacio de reflexión sobre temas centrales de la Agenda Interamericana. Desde su creación en el 2004, se han llevado a cabo más de 60 cátedras con ponentes de alto nivel y destacada trayectoria. La próxima cátedra, organizada por la Escuela de Gobierno de la OEA y la Universidad San Martín de Porres de Perú, contará con la participación de Michelle Muschett, Directora de la Dirección Regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), y Ana María Ibáñez, Asesora Principal de la Vicepresidencia de Sectores y Conocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).











Jueves, 13 de abril de 2023

3:00 P.M -5:00 P.M



Salón de las Américas-Sede de la OEA (17th Street and Constitution Ave. NW, Washington, D.C. 2006)

Programa

03:00 PM -03:20 PM Palabras de bienvenida

| Embajador Washington Abdala, Presidente del Consejo Permanente, Organización de los Estados Americanos (OEA)

| José Antonio Chang, Rector de la Universidad San Martín de Porres (USMP)

03:20 PM -04:20 PM **Expositoras principales**

| Michelle Muschett, Directora de la Dirección Regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)

| Ana María Ibáñez, Asesora Principal de la Vicepresidencia de Sectores y Conocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

| Diálogo moderado por:

Gustau Alegret, Periodista, director y presentador de Club de Prensa y Cuestión de Poder, NTN24

04:20 PM -

Sesión de preguntas y respuestas

04:50 PM

_.

04:50 PM -05:00 PM Cierre

Transmisión en vivo en español e inglés



Registro!











Autoridades



Embajador Washington Abdala

Presidente del Consejo Permanente, Organización de los Estados Americanos (OEA)



José Antonio Chang

Rector de la Universidad San Martín de Porres (USMP)

Moderación



Gustau Alegret

Periodista, director y presentador de Club de Prensa y Cuestión de Poder, NTN24









Michelle Muschett

Directora de la Dirección Regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)

Michelle Muschett fue nombrada Subsecretaria General, Administradora Adjunta y Directora Regional para América Latina y el Caribe del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en noviembre de 2022.

La Sra. Muschett es especialista en política social y desarrollo global con experiencia multisectorial en posiciones de liderazgo. Antes de unirse al PNUD, se desempeñó como Asesora Principal de Políticas Públicas y Directora Ejecutiva de Educación para la Iniciativa de Desarrollo Humano y Pobreza de Oxford, asesorando a gobiernos y formuladores de políticas de África, Asia y América Latina en sus esfuerzos para abordar la pobreza multidimensional.

También fue asesora principal de políticas y estrategias para el Grupo del Cuarto Sector, y brindó orientación para movilizar el liderazgo y la acción colectivos para escalar los modelos comerciales y aprovechar la financiación del desarrollo para acelerar la transición hacia sistemas económicos más inclusivos, sostenibles y resilientes a nivel mundial.

En el sector público, la Sra. Muschett ocupó el cargo de Viceministra y Ministra de Desarrollo Social de Panamá. Durante su gestión lideró el proceso de elaboración del primer Índice de Pobreza Multidimensional (IPM) nacional; la creación del primer IPM de Infancia en la región de América Latina; y la adopción de los Objetivos de Desarrollo Sostenible a nivel nacional a través de la participación ciudadana y alianzas estratégicas. También presidió el Consejo Nacional de Concertación para el Desarrollo, un espacio de diálogo legalmente establecido que busca generar consenso entre múltiples sectores de la sociedad en torno a las prioridades nacionales de desarrollo.

La Sra. Muschett tiene maestrías en Administración Pública de la Universidad de Cornell, Estados Unidos; Derecho Comercial de la Universidad Externado de Colombia, Colombia; y Gestión de Proyectos Patrimoniales y Culturales del Instituto de Arte y Restauración Palazzo Spinelli, Italia.





ExpositoraPrincipal



Ana María Ibáñez

Asesora Principal de la Vicepresidencia de Sectores y Conocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)

Ana María Ibáñez es Asesora Principal de la Vicepresidencia de Sectores y Conocimiento del Banco Interamericano de Desarrollo. Estuvo vinculada a la Universidad de los Andes por cerca de 20 años donde fue profesora titular de la Facultad de Economía, decana y directora del CEDE. Ha sido profesora visitante de Princeton University, Yale University y el Institute of Development Studies de la Universidad de Sussex. Su investigación estudia las consecuencias económicas del conflicto armado, las causas y las consecuencias de la migración forzada y económica y temas de desarrollo rural en Colombia. Ha publicado 28 artículos en revistas indexadas, nueve capítulos en libro y dos libros, entre otras publicaciones. Fue miembro del grupo asesor del Fondo de Construcción de Paz de las Naciones Unidas y las Juntas Directivas de la Fundación Éxito, la Fundación Saldarriaga Concha y el banco BBVA-Colombia. Actualmente es miembro de la Junta Directiva del Grupo Éxito y el Comité Ejecutivo de LACEA. Ha recibido el Japanese Award for Outstanding Research on Development of Global Development Network (2005), una mención de honor de la Fundación Alejandro Ángel Escobar (2009) y el premio Juan Luis Londoño (2010).





Medio aliado:

